

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR LAS DIPUTADAS DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR D^a MACARENA MONTESINOS DE MIGUEL, D^a TRISTANA MORALEJA GÓMEZ, D^a CARMEN RIOLOBOS REGADERA Y LOS DIPUTADOS D. EDUARDO CARAZO HERMOSO, D. TOMÁS CABEZÓN CASAS, D. ANDRÉS LORITE LORITE Y D. JOSÉ IGNACIO ECHÁNIZ DELGADO

179/000819

15809

¿Tiene previsto TVE emitir en las próximas fechas y tras hacerlo con “Mar adentro” el martes 18 de febrero alguna otra película en el mismo canal y horario que abogue por una posición distinta a la eutanasia?

Uno de los objetivos en la programación de RTVE es estar al tanto de la actualidad y complementar con sus contenidos los acontecimientos culturales, sociales y políticos del momento. En este sentido y tras la admisión a trámite de la ley de la eutanasia en el parlamento, La 1 emitió “Mar Adentro” en horario de prime time.

En el futuro y cuando se retome la tramitación de dicha ley en el congreso, RTVE volverá a plantear en sus contenidos una producción que trate sobre el tema bajo un punto de vista distinto.

En Madrid, a 16 de abril de 2020

LA ADMINISTRADORA PROVISIONAL ÚNICA DE LA CORPORACIÓN RTVE


rtve
ADMINISTRADORA
PROVISIONAL ÚNICA
Rosa María Mateo Isasi